



## 「事故のない 群馬はあなたの 注意から」

### 秋の全国交通安全運動実施中

9月21日(土)から30日(月)まで、秋の全国交通安全運動が実施されています。交通安全運動期間中だけでなく、いつも交通安全に注意してもらわなくてはなりません。本校は安全守り隊の方々が各所にて集団登校のお手伝いをしてくださっているので、安全に登校できています。これからも交通安全には100点満点をめざしましょう。

19日(木)の業間活動では、安全委員会の子どもたちが「校内の安全」について、安全集会を開いてくれました。

『廊下を走らるとどうなりますか?』『消火器はいくつ配備されていますか?』等、クイズ形式で出題しました。子どもたちもクイズでは十分わかっているのですが、ついつい走ってしまいます。校内の安全も100点満点が取れるように取り組んでいきます。

また、下校後すぐに辺りが暗くなってきています。学校でも下校指導には力を入れますが、家庭でも『〇〇時までには(暗くなる前に)帰宅する』よう子どもに約束させ、交通事故や不審者にあわないようご協力ください。



「100点満点の登校班です」



「廊下を走るとどうなりますか?」

### 「未来の夢計画」

### ミニバスボールをいただきました

中之条ロータリクラブからミニバスケットボール3個寄贈していただきました。

中之条ロータリクラブでは、本年度から「未来の夢計画」と題した奉仕活動をスタートさせたそうです。その第一弾として、長年吾妻郡ミニバスケットボール大会を開催してきた経緯から、郡内の全小学校にミニバスケットボールの寄贈となったようです。

本校も毎年この大会に出場しています。寄贈されたボールを活用し、心も身体も成長できるよう頑張りましょう。そして、大会では素晴らしい成果が出るようにしていきましょう。



ボール3個いただきました。

### 早朝美化活動に参加しよう

8月は温泉祭り、9月は運動会と重なり、小学生の出席者は大変少なかったようです。10月4日は今年度最後です。早起きをして、早朝美化活動に参加し、気持ちのよい一日のスタートをきりましょう。



六月のようす

草津小の子どもたちは「3つのがっ校＝学校・楽校・合校」をめざします。